

Vor 4 Jahren hatte ich einen Antrag gestellt, an der Fabrikstr. die die letzten ca. 10 m eine Einbahnstraße ist, einen Radweg bis zur Ampel zu bauen, was mir zu meiner Freude positiv beschieden wurde. Leider ist bisher nichts geschehen.

### 3. Antrag.

Da beim Umbau des Radweges an der Kastelburgstr. schon die ganzen schweren Straßenbaumaschinen vor Ort sind, sollte der geplante Radweg am Ende der Fabrikstr. gleich mit geplant und gebaut werden. Aber bitte mit ebenerdig abgesenktem Bordstein. *mehrheit. angenommen*

---